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Résume .

La fonctions de financement est tres importants dont qu'ils ont fourni les fonds nécessaires
pour couvrir les colts des différents projets , et le financement est un facteur important
lorsque les institutions de la station d'emprunter aupres des banques , ce qui est le principal
bailleur de fonds pour la plupart, tandis que la banque n'est pas libre dans ses relations avec
les autres , comme il ya des facteurs qui contrélent la capacité a accorder des préts qui ne
peuvent pas étre séparés risque tellement tourner la bangue de prendre des précautions et de
bon sens lorsqu'il est administré a éviter les risques , et que, en demandant des garanties et
étude analytique de I'emprunteur.

M ots-clés:

Banque, Finance, Crédit, Garantie, Risgues, Analyse Financiére, Régles de prudence.

Abstract :

Is a function of funding functions critical , and that they provided the funds needed to cover
the costs of the various projects , and funding is an important factor where the resort
institutions to borrow from banks , which is the main financier for the most part, while the
bank is not free in his dealings with others, as there are factors that control the ability to grant
loans that can not be separated risk it so turn the bank to take caution and common sense
when given to avoid risk , and that by asking for guarantees and analytical study of avery in-
depth to file the borrower , but accepted that the bank no matter what Atkhadd of protective
devices danger remains in place , even if strengthened those safeguards
Keywords:

Bank , finance, loan , guarantee, risk , financial analysis, rules of caution .
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